

# BERGLAUF

Verein für  
Altes und Neues in Berg

PR: Walter Bucher und Martin Meier



## Der zweiten Etappe folgte am 6. Mai gleich die Dritte

Als hätten wir das gute Wetter pachten können, denn auch am dritten Samstag, 6. Mai, war wieder Kaiserwetter. Diesmal waren vor allem Vertreterinnen und Vertreter des TV Berg am Zug. Um 08.00 Uhr versammelten sich 2 Frauen (!) und 18 Männer auf dem Parkplatz des Schulhauses Brüel und liessen sich von Manuel Popp über die anstehenden Arbeiten informieren (und motivieren!). Schon bald darauf packten alle an verschiedenen Standorten an – ein weiterer Erfolg.



Jetzt geht's gleich los!



Überall wird angepackt



Letzte Aushubarbeiten



Mach mal Pause!



Treppenbau – selbst gemacht



Tiefbau TV Berg

Und jetzt auf zur 4. Etappe am 13. Mai